

Soldado Milton Lenín Patiño Chuva



Nació en Gualaquiza provincia de Morona Santiago, el 18 de septiembre de 1975. Desde niño soñó con ser militar. El Batallón de Selva N° 63 “Gualaquiza” lo acogió durante el período en que hizo la conscripción militar. Su intención era ingresar a la Escuela de Formación de Soldados del Ejército, pero como surgió el problema con el Perú, se presentó de inmediato al cuartel, iniciando allí un corto pero intenso período de reentrenamiento militar.

El 18 de febrero de 1995, integraba un equipo de combate que recibió la misión de establecer un punto sólido en una de las orillas del río Cenepa. El subteniente Jackson Campaña, comandante del ECO (equipo de combate) organizó la columna de marcha en el siguiente orden: “Un guía a la cabeza seguido del sargento Marco Torres, conscripto Sandro Gutiérrez, reservista Milton Patiño y el resto del equipo de combate”. A pesar de las medidas de seguridad adoptadas la pa-

trulla fue emboscada, pero por la rápida reacción de sus miembros logró realizar una acción de contra emboscada, haciendo que los soldados peruanos se retiren precipitadamente del sector.

Desafortunadamente, durante el enfrentamiento fue abatido el reservista Milton Patiño Chuva y heridos el sargento Marco Torres y conscripto Sandro Gutiérrez.

Fue ascendido post mortem y reconocido su sacrificio con la condecoración respectiva.